

Hadiri Rakor Lintas Sektoral Kesiapan Operasi Ketupat Toba 2023, PT ASDP Danau Toba Siap Berikan Layanan Prima Angkutan Lebaran 2023

Karmel - SAMOSIR.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 13, 2023 - 01:06



General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Heru Wahyono ketika memberikan paparannya dalam rapat lintas sektoral kesiapan operasi Ketupat Toba 2023 di Aula Kantor Bupati Samosir

SAMOSIR- PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba siap melayani dan menghadirkan layanan prima kepada pengguna jasa penyeberangan di jalur lintasan Ambarita-Ajibata dan Balige-Onanrunggu dengan lancar dan nyaman pada periode Angkutan Lebaran 2023



Hal tersebut disampaikan General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Heru Wahyono ketika memberikan paparannya dalam rapat lintas sektoral kesiapan operasi Ketupat Toba 2023 di Aula Kantor Bupati Samosir, Rabu (12/4/2023).

Heru Wahyono juga menjelaskan, untuk memperlancar arus penyeberangan di lintasan Ambarita Ajibata, PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) telah menyiapkan tiga skenario yakni, pengoperasian kapal dengan kondisi normal sebanyak 8 trip penyeberangan per hari

“Jika kondisi padat, dua armada yang dioperasikan PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) di lintasan Ambarita Ajibata akan berlayar sebanyak 16 trip per hari dan jika kondisi sangat padat KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora akan berlayar sebanyak 18 trip penyeberangan per hari

Sedangkan jika terjadi penumpukan kendaraan, ke-dua armada yang dioperasikan PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) yakni, KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora dioperasikan selama 24 jam untuk menyeberangkan para wisatawan maupun pemudik ke Pulau Samosir dan sebaliknya,” ujar Heru

Haru juga menyampaikan, Dalam menghadapi arus mudik dan balik angkutan Lebaran tahun 2023, PT ASDP Indonesia Ferry telah memastikan KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora siap untuk melayani para pemudik yang akan menggunakan jasa penyeberangan dari Ajibata-Ambarita dan sebaliknya

PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) juga bertekad untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada pengguna jasa penyeberangan. “Targetnya, agar diberikan kelancaran dan tidak ada antrian sehingga pengguna jasa dapat melakukan perjalanan dengan nyaman dan terjadwal,” ujar Heru Wahyono

Sementara itu, Bupati Samosir melalui Pj. Sekertaris Daerah Drs. Waston Simbolon menambahkan, bahwa agenda liburan lebaran tahun ini akan lebih panjang, karena hampir dipastikan bahwa bukan hanya pengunjung yang akan

datang tetapi juga para perantau putra-putri asal Samosir akan pulang kampung.

“Untuk itulah diperlukan sinergitas dari seluruh lintas sektoral dalam upaya pengamanan libur lebaran 2023 yang diprediksi akan terjadi peningkatan pengunjung dibanding tahun sebelumnya dan berharap masing-masing instansi dapat melaksanakan SOP yang sudah dipaparkan,” ujar Drs. Waston Simbolon

Demi kelancaran, Waston Simbolon meminta pengelola angkutan penyeberangan tetap melakukan koordinasi dengan pos pengamanan, serta melayani penumpang hingga antrian terakhir dengan mengedepankan keamanan, kenyamanan dan keselamatan penumpang,” ujar Drs. Waston Simbolon

Hadir dalam rapat tersebut diantaranya, Kapolres Samosir AKBP. Yogie Hardiman, Ketua DPRD Samosir Sorta E. Siahaan, Dandim 0210/TU diwakilkan Kasdim AS. Butarbutar, Kajari Samosir yang diwakili Kasi Intel Richard Simaremare, Ketua PN Balige yang diwakili Leotua H. Tampubolon,

Selain itu tampak hadir, Kepala Dinas Perhubungan Samosir Laspayer Sipayung, Kepala Dinas Perindustrian Samosir Rista Sitanggang, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Samosir Tetti Naibaho, KSOPP Danau Toba, Jajaran PT ASDP, PT. PPSU, Pengelola KMP Tao Toba, OPS Kapal Konvensional, Pengusaha Mobil Angkutan dan Pengelola SPBU (Karmel)